
5 Pièces

114 m²

Réf. MON/MH/11582/V

1 600 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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A  proximité  immédiate  de  l'Avenue  Victor  Hugo  et  du  Trocadéro.  Au

2ème étage étage ascenseur d'un immeuble en pierre de taille de la fin

du XIXème siècle avec d'élégantes parties communes et une gardienne

a  demeure,  cet  appartement  exposé  plein  Ouest  a  été  entièrement

rénové  en  2022  par  un  architecte  et  offre  un  mariage  parfait  entre

charme  de  l'ancien  et  élégance  contemporaine.Avec  une  surface  de

114m²  environ,  il  se  compose  d'une  entrée,  une  double  réception

lumineuse  de  34m²  prolongée  par  un  balcon,  une  salle  à  manger  de

21m², une cuisine attenante toute équipée et deux chambres au calme

...

In the immediate vicinity of Avenue Victor Hugo and Place Victor Hugo. On the 2nd

floor  elevator  level  of  a  late  XIXème  century  freestone  building,  this  west-facing

apartment was completely renovated in 2022 by an architect  and offers a perfect

marriage between old-world charm and contemporary elegance.With a surface area

of around 114m², it comprises an entrance hall, a luminous double reception room

of 34m² extended by a balcony, a dining room of 21m², an adjoining kitchen, and

two quiet bedrooms overlooking a wooded courtyard: A master suite with bathroom

and a bedroom with shower room. A ...

DISTRICT MONCEAU

14 bis Avenue Hoche - 75008 PARIS 8EME
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